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Успехи 
нижневартовской 
школы бокса

В минувшие выходные наш с вами 
земляк Альберт Батыргазиев провёл 
восьмой бой в своей профессиональ-
ной боксёрской карьере против экс-
чемпиона мира панамца Хесреэля Кор-
ралеса. И этот бой вновь стал для Аль-
бы (это боксёрское прозвище нашего 
спортсмена) победным – он завершил 
его техническим нокаутом в девятом 
раунде. 

Все мы знаем, что Нижневартовск 
дал стране огромное количество мас-
теров любительского бокса, которые 
становились победителями и призёра-
ми олимпиад, выигрывали чемпионаты 
мира и другие турниры. Однако бокс 
профессиональный – это немного дру-
гая стезя, и про него стоит рассказать 
отдельно. Все различия перечислять 
долго, но суть в том, что профессио-
нальные бои идут дольше, там другие 
перчатки и многое иначе, чем у люби-
телей. Это своего рода боксёрский ма-
рафон, а не спринт. 

На данный момент олимпийский 
чемпион Альберт Батыргазиев самый 
многообещающий воспитанник нижне-
вартовской школы бокса. Уже к концу 
года он может провести ещё 1-2 боя и 
претендовать на звание чемпиона мира 
в одной из профессиональных кате-
горий, став четвёртым спортсменом 
округа, добравшимся до столь высокого 
уровня. Его предшественниками были 
Руслан Проводников (уроженец Берё-
зово, чемпион мира по версии WBO), 
Руслан Камилов из Радужного, Евгений 
Градович (уроженец Игрима, чемпион 
мира по версии IBF). Все эти спортсме-
ны, кстати, получили высшее образова-
ние в Нижневартовском государствен-
ном университете, а также тренирова-
лись у нас или же принимали участие в 
наших турнирах. 

Пока наивысших результатов в про-
фессиональном боксе достиг югор-
чанин Руслан Проводников, который 
сейчас уже завершил карьеру. Стоит 
отметить, что Альберт Батыргазиев 
вплотную подошёл к его уровню и сде-
лал это уже в 24 года. В прессе его часто 
называют новой надеждой и восходя-
щей звездой русского бокса. Сейчас вся 
Россия гордится им и ждёт новых боёв.

Поздравляем Альберта с очередной 
победой и будем рассчитывать на его 
талант и боксёрское счастье. Он парень 
талантливый и может стать нашим рос-
сийским Мохамедом Али, Тайсоном, 
Мэни Пакьяо, Костей Цзю. А проще го-
воря – легендой. 

Наша школа бокса по праву счита-
ется одной из сильнейших в стране, и 
сейчас в городе работает более десят-
ка муниципальных секции и частных 
спортивных залов, где культивируется 
этот вид спорта. Так что новых масте-
ров и чемпионов наш город миру ещё 
подарит. 

В Нижневартовске благодаря нацпроекту 
снизилась дорожная аварийность

В нашем городе активно и на протяжении многих лет 
реализуется национальный проект «Безопасные качественные 
дороги», который призван улучшить качество путей 
сообщения и защитить горожан от травм и гибели 
на дорогах. Автоинспекция и администрация города 
подвели итоги работы нацпроекта и комплекса 
профилактических мероприятий в 2022 году, а мы узнали 
подробности, которыми делимся с вами.

– По итогам 2022 года наблю-
дается общее снижение ДТП 
на 8,5% (225 аварий произо-

шло), на 10% сократилось количе-
ство погибших, травмированных, 
число наездов на пешеходов, а так-
же число ДТП по вине пешеходов. 
В семь раз сократилось количество 
наездов на велосипедистов. Эта 
положительная динамика намети-
лась в том числе за счёт реализа-
ции мероприятий, проводимых в 
рамках нацпроекта, – рассказывает 
начальник отделения пропаганды 
безопасности дорожного движения 
ГИБДД по городу Нижневартовску 
Ирина Рангулова. По её словам, со-
трудничество автоинспекторов с 
администрацией города идёт сразу 
по множеству направлений. Это и 
непосредственно приведение дорог 
в нормативное состояние, и прора-
ботка планов по ликвидации очагов 
аварийности, проведение конкурсов 
по безопасности, создание фильмов 
и методических пособий, которые 
благодаря департаменту образова-

ния администрации города достига-
ют внимания юных слушателей. 

Также стоит особо отметить, что 
в Нижневартовске борьба с аварий-
ностью активно ведётся с помощью 
современных систем контроля за до-
рожным движением. В 2022 году, к 
примеру, ими оборудовали четыре 
новых перекрёстка, а число таких 
перекрёстков достигло 17. Также на-
чалась установка дополнительных 
информационных табло на светофо-
рах города, которые предусмотрены 
изменениями в правилах дорожного 
движения. Также в соответствии с 
требованиями безопасности и ком-
форта горожан вносились коррек-
тивы в режим работы светофорных 
объектов. В том числе и по иници-
ативе граждан, которые обращались 
в администрацию и Думу города. 
Всего таких обращений поступило 
несколько десятков, и многие из них 
были рассмотрены на комиссии по 
обеспечению безопасности дорож-
ного движения при администрации 
города Нижневартовска.

Одной из важнейших задач реализа-
ции нацпроекта является приведение 
в нормативное состояние дорог, кото-

рое как следствие влияет на состояние без-
опасности. Для достижения этой цели пред-
усмотрено множество мер: укладка каче-
ственного дорожного полотна (применение 
асфальтобетонной смеси нового поколе-
ния); применение инновационных техноло-
гий; создание безбарьерной среды; устрой-
ство барьерного ограждения; обустройство 
пешеходных переходов и так далее.
– Национальный проект, принятый 
Президентом РФ Владимиром Путиным 
и поддержанный губернатором Югры 
Натальей Комаровой, в нашем городе 
продолжается пятый год. Нижневартовск 
в прошлом году на 100% выполнил 
все обязательства по национальному 
проекту «Безопасные качественные 
дороги». В 2022 году отремонтировали 
9 участков, которые определили сами 
жители. Их протяжённость 5,5 км. 
Таким образом, по итогам года доля 
улично-дорожной сети, находящейся 
в нормативном состоянии, составила 
74,05% при плановом значении  
73,63%, – подчеркнул Дмитрий Кощенко.

Отметим, что в прошлом году дорож-
ной сфере было уделено пристальное 
внимание. Построен новый этап про-

должения дороги улицы Нововартовской 
от улицы Фармана Салманова до проезда к 
посёлку Энтузиастов и улица Московкина. 
Строительство этих дорог было поручени-
ем губернатора Югры Натальи Комаровой, 
находилось на контроле Администрации 
Президента РФ. Как отметил глава города 
Дмитрий Кощенко, реализация нацпроекта 
будет продолжена, чтобы создать безопас-
ные и комфортные условия для всех участ-
ников дорожного движения. 

В 2023 году в рамках нацпроекта «Без-
опасные качественные дороги» будет отре-
монтировано три участка дорог. Контракты 
по двум уже подписаны. В управлении по 
дорожному хозяйству и благоустройству 
городского департамента жилищно-комму-
нального хозяйства администрации Нижне-
вартовска отмечают, что в случае выделения 
дополнительных средств, будут отремонти-
рованы и другие участки.

Говоря об обновлении дорожной инфра-
структуры, Дмитрий Кощенко поручил при 
планировании ремонтной кампании (вне 
рамок нацпроекта) включать в неё и участ-
ки дорог, где необходимо, например, обнов-
ление тротуаров, подходов к пешеходным 
переходам и другие мероприятия. Такие 
обращения поступают в адрес властей от 
жителей, в том числе через систему ЦУР 
«Инцидент-Менеджмент».

Сотрудники нижневартовской автоинспекции особенно отмечают 
совместную работу с муниципальным департаментом образования. 
По мнению Ирины Рангуловой, ни один другой город или район в 

ХМАО не может похвастаться столь эффективным взаимодействием пе-
дагогов и автоинспекторов и подобной массовостью профилактических 
мероприятий для юной аудитории.

Судите сами, в Нижневартовске в 2022 году работой по профилактике 
дорожного травматизма были охвачены все школы и все детские сады, а 
также учреждения дополнительного образования. В нашем городе созданы 
и работают две группы юных инспекторов безопасности дорожного дви-
жения. Эти ребята не только сами знают алгоритмы верного поведения на 
дороге, но и готовы делиться ими с другими школярами.

Также за прошлый год было проведено 1207 бесед автоинспекторов с 
учениками школ и воспитанниками детских садов, а также 83 тематических 
родительских собрания и 52 профилактические акции. Общий охват этой 
работы составил более 50 000 юных вартовчан, и в 2023 году взятые темпы 
работы снижать никто не собирается.


